
A la Pentecôte, quel esprit nous envoie Jésus ?

La réponse de Marie-Jeanne Bernassau, responsable du département Approfondir la Foi du Cedad (Centre
d’Enseignement de Théologie à Distance) et pour aller plus loin, des éclairages : biblique, artistique, vidéo et en prière
sur le site Rencontrer Jésus
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